

蓮沼の風を感じて 第6回さんむロードレース大会

まち興しと市民の健康づくりと誰でも参加できる競技をと、11月27日に蓮沼海浜公園で第6回さんむロードレース大会が開催されました。

ゲストランナーとして、日本をこよなく愛するオリンピック男子マラソン2大会連続メダリストのエリックワイナイナさん(ケニア)を迎え、参加した2,194人のランナーは、ゴールを目指し力走しました。



▲ エリックワイナイナさんから声をかけられる参加者



▲ 患者さんも一緒に歌います

心がなごみます 第5回コロロコーラスミニコンサート

11月24日、5回目となるコロロコーラスによるミニコンサートが、さんむ医療センターで行われました。病院の患者さんの回復を願い、ボランティアで歌声を届けているコーラスグループで、故郷やこの街で、里の秋などが披露されました。「私も患者だった頃、この歌声に癒されました。少しでも患者さんの心を癒すことができればいいですね」とコーラスを指導している藤岡さんは話します。

自然と環境を考える 九十九里浜 エコウォーキングフェスタ

11月20日、砂浜を歩き、清掃を行いながら九十九里浜の自然に接し自然環境の保全を考える、九十九里浜エコウォーキングフェスタが開催されました。

これは、九十九里地域観光振興協議会の主催で行われ、白子、片貝、蓮沼の3コースに分かれた参加者623人は、可燃ごみ2,300kg、不燃ごみ380kgを回収しました。



▲ ごみを拾う参加者

区民の絆を深める



松尾町広根区は、防災訓練での炊き出し体験、その後秋祭を行い、区民の絆・つながりを深めました。(10月23日)

幼児と楽しむクラシック



幼稚園、こども園、保育所のこどもたちは、プロの迫力ある歌や演奏を楽しみました。(11月17日)

さんむシカメラマンが撮る!

写

真

館

